

COMMUNIQUE DE PRESSE DU CHU DE TOULOUSE

Toulouse, le 1 décembre 2011

Elections à la présidence de la CME du CHU de Toulouse

Jean-Jacques Romatet, directeur général, et toute l'équipe de direction du CHU de Toulouse se félicitent de la réélection du Professeur Bernard Pradère à la Présidence de la Commission Médicale d'Etablissement (CME) du CHU, ce jeudi 1er décembre.

Cette réélection témoigne à nouveau de l'esprit de Toulouse qui par une qualité de dialogue entre les communautés médicale et administrative, garantit depuis plusieurs années la conduite d'une stratégie ambitieuse au service d'un projet médical et de soins engageant tout l'établissement et mené en lien étroit avec l'Université.

Le CHU de Toulouse est très heureux de la poursuite de cette collaboration fructueuse avec le Président Bernard Pradère et la nouvelle vice-présidente le Dr Marie-Christine Turnin.

Bernard Pradère : élu par 41 voix pour 54 votants.

Marie-Christine Turnin : élue par 50 voix pour 53 votants.